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Situation an den Gymnasien in Gera - nachgefragt

In der Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3848 in Drucksache 7/6743 
berichtete die Landesregierung als Antwort zu den Fragen 3 und 4, 
dass die Daten der Unterrichtserfüllung noch nicht ausgewertet wur-
den. Auch in der Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3849 in Drucksa-
che 7/6663 konnte die Frage 3 noch nicht beantwortet werden. Wir bit-
ten daher folgende Fragen zu beantworten, wenn der Landesregierung 
die Daten vorliegen.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wie hoch ist das Ausmaß der gekürzten Stundentafeln im laufenden 
Schuljahr an den Geraer Gymnasien (bitte nach Schule, gekürzten 
Fächern und Klassen aufschlüsseln)?

2. Wie hoch ist der Ausfall des Unterrichts im laufenden Schuljahr (bitte 
nach Schule, Klassenstufen und Fächern aufschlüsseln)?

3. Wie hoch ist der Anteil an der Stundentafel des aktuellen Schuljahrs, 
der fachfremd erteilt werden soll (bitte nach Schule, Klassenstufen 
und Fächern aufschlüsseln)?

Jankowski Laudenbach
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